



Portugalete 16/04/20

Hola cómo estás hoy? Siempre espero que cada día una poquito mejor. No sé si estás aislad@, o estás en tu habitación. No sé si llevas mucho tiempo o hace poco que estás ahí. Da igual, lo importante es que pedimos para que pronto te recuperes y vuelvas a tu casa con los tuyos.

Pronto van a llegar los abrazos, los besos, las sonrisas y lágrimas, pero esta vez por la emoción; lágrimas de alegría por haberlo

conseguido y volver a estar con los tuyos.

Imagino que vas a salir a la calle, sonriendo a tus vecin@s, sintiendo una verdadera alegría de estar ahí, llen@ de vida...¿a que sí?. Cómo si tuvieras un secreto dentro, un algo que te empuja a estar feliz y agradecid@.

Tu lucha con esta nueva enfermedad es muy importante y tu ejemplo de guerrer@ también. Ahí solit@, (bueno, con la buena gente que os cuida), sin poder ver a los tuyos....Sentimos tristeza pero también alegría de ver que estás saliendo adelante. Mira, ayer en la tele salió un señor de 96 años, sí si como te lo cuento, que había superado la enfermedad!!!. Allí estaba todo tieso con su mascarilla hablando en la tele. Muy emocionado y dando gracias y alabando al personal que le había atendido. Fíjate que pensé: "¡ ya me gustaría estar así aunque no llegue a los 96!!-

Así que tú **ANIMO, ÁNIMO.....ESPERANZA** Y ahí en tu cama acuérdate de DAR GRACIAS POR TODO: te cuidan, tienes una cama, medicinas, estás consciente y puedes luchar; tienes gente que te espera y quiere. Gracias hasta que se te emocionen todas las células de tu cuerpo. Ya verás que así recuperarás antes. Si, creeme, hazlo y nos lo cuentas. ¿Qué puedes perder? ¡¡Tienes todo el día!!.

Ahí te he dejado una estrella. Mira a ver que haces con ella.

Bueno, te voy a dejar hasta la próxima. Mucho ánimo. Mucha gente está pensando en tu recuperación. Y los tuyos te añoran.....**A POR TODAS!!!**. Oye: está permitido desfallecer un poco ¿eh?, pero luego seguir ¿sí?.

Un abrazo

Marian